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矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう
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ゲス｝f卜 米lll奨'､ｻ:会委員長には松本会員，副委i』踵に中

｜ﾉLiau,ネ|:会奉{t'u全姿員に袴出公此がそれ

ぞれlⅡ､％されることになりましたので併せてご

淵〈lf致します。
。」'供を交通!If故から'､]:ろうのカンガルー作戦に

際し，先｢l火脚1幣紫料より感,;ﾘl状を頂きました。
｡ガバナーより乎紙が参し)まして,i ' i少年水仕涌

勤に対し，ライラが来年２ﾉllOII～1２IIまで３

IIII I I ,この憐に於いて|)M他されます。侍様のご

協ﾉJをお願い致します。

テレス・ジェーン・マリナマラ嬢（交換学ﾉt),

山田遊則ﾊ，近藤繁松ハ,（綾獺），雌幸ｿj特別

代表

ビジタ会
出尻洋三洲（藤沢北),Iﾉ9元加信煮,入内II IMI IX

君（人舸l)。

会長報告 蜂屋副会長代行

幹事報告･去る12)120日,２１日のガバナー公式訪問は侍様

のご協ﾉJを得て無塩終了致しました。一年未満

のクラブとしては立派に成功したと言われました

のも皆様のお陰です。ありがとうございました。
｡大変残念なご報告ですが，淡谷会曲が仕‘〃の関

係でどうしても出席出来ない状態となり，退会

届を出され，先の理‘ｻｷ会で承認致し，退会され
ることとなりました｡この為,理-Iｆに欠員が出

ましたので，後任に松本忠|ﾘl会員に理.IＩをおIjl

き受け頂くことになりました。又ロータリーＭ

団委員畳には宮之原会風,MII委員長に辻公幽，

｡今年も今日で終りです０１も年間呰様のご協ﾉJに

よりつゞがなく過せました。来年もよろしく。
o１月４１１,新年-I!! l l lの例会ですのでお"wを出

します-から，お飲みになる〃は|'IMMI!|iのご利川

はさけてドさい。尚その際下半期の会,"の納入

をお噸い致します０
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f l l の フログラ / ,
「年頭にあたり」会艮，幹‘ "挨拶

i1,1計予定．

イニシエイションスピーチ須藤煮，寺旧忍１１ジ
１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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毎週木曜日12時30分より
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｡1月11日,6時半よりクラブ協議会を富久水に

於て行います。会費は５，０００円です。
。先日矢野会長の会社よりチャーターナイト準備

費を借用致しました。
。ガバナー事務所より連絡がありまして，１２月２９

日より１月７日まで‘蔦務所がお休みとなります。

o辻会員より10年分のカレンダーの寄贈を頂きま

したので配布致します。
｡鮫后で恐縮ですが，今日ゲストとしてお見え頂

きました綾瀬R.C.の近藤会員には，チャーター

ナイトの写真，８ミリ映1曲i等貴敢な資料をお貸

し頂き，高いところより失礼ですが,I旱<御礼

申し上げます。

東京R.C.も創立されてから，例会は１ケ月に1
回くらいしかやらず，余り活動もしていませんで
したが，大正12年の関東大震災の時,R. I ,又全
世界のＲ・I・から援助金が届き，ロータリークラブ
はこの様な時のためにあるのか，大変に良い事で

あると，それからは活発に活動する様になったと
の鴬です。今日は小堀憲助氏の著耆の中からひろ
ってお話しました。
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綾瀬RC・山田道則君（交換学生カウンセラー）
オーストラリア交換学生

テレス･ジェーン･マリナマラ嬢,-､

紹介：蜂膣副会長
山田さんは，自動車のフレームを製造している

山田工對㈱を経営されておられ，ロータリー歴は
綾瀬R.C.に入会され５年程で，今年は青少年交換
学生のカウンセラーをされておられます。本日は
交換学生についてお話を伺います。
山田道則君
只今ご紹介頂いた山田でございます。私は会社

が大和にございまして，何時かは皆様にお目にか
洩れること＆思っておりましたところ，本日この

様な形でお招き頂き有難うございました。
私共綾瀬R.C.の交換学生は今年１月15日オース
トラリアよりテレス嬢を迎え，来年１月１３日にま
で約一年間，４つのホスト，４家族，鎌倉，藤へ

沢，横浜，そして私共でお世話して来ました。--
今日は交換学生がこの一年の問にどの様に日本
を理解をしたかを話して貰いまして，その後詳し

くご説明申し上げたいと存じます。
テレス・ジェーン・マリナマラ嬢

呰さんコンニチハ，私はオーストラリアから交
換学生として日本に来ました。年令は19才です。
はじめ２ヶ月間日本語学校へ通い，そして４月か
ら大和学園に入学しました。はじめは余り好きで
はありませんでした。何故なら，日本語学校で勉
強した日本語が役に立たなかったからです。
６～７月になり，だんだん慣れて来て，楽しくな
って来ました。小学校では-年生と一諸で，ひら

委員会報告
親睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。１月２１日の第21[1家族会の申し込みは，本日で

〆切りです。未済の〃は例会後申し込み下さい。

３分間情報 北砂情報委員長

本日は日本のロータリーの発祥についてお話し

ます。

日本のロータリーは米山梅吉氏によって出来た

と仏えられていますが，詳しく申し上げますと，

九州有田出身の描烏喜三郎という〃が，米国タゞラ
スに出張されておりましたlllf,ダラスＲ､Ｃ・に入会

され,[1本にA1}ってから,IKI際ロータリークラブ

から日本へ創設されてはとの委任状が届きました。

そのIIIf,福貼さんは米山氏と相談しクラブを作る

Ｉ活がまとまりましたが,R.I.の指定した期間内に
は出来ず,1921年４月１日,R､1.から任命を受け

た人と，福島さんとの共同特別代表で，米山氏が

会長，福島さんが幹事という‘肩で出来上りました。

幅島さんはしかし，たった２回の例会で大阪へ

転勤になり，同様にして大阪へもロータリークラ
ブを作りました。皆さんお持ちの会員名簿の中で

東京R.C.のところをご覧になれば分りますが’東

京R.C・にはスポンサークラブと印刷してありませ
んし，大阪R.C・のスポンサークラブの箇所は空欄

になっています。



がなや漢字の勉強をし，又六年生と一諸に習字の
勉強もしました。これは大変に楽しいものでし
た。高校では二年生と一諸に音楽，体操をやり，

最後に数学，歴史，日本史等も勉強しました。ク
ラブ活動では，お茶，お華，音楽，テニスをしま
した。私は旅行が好きで，北海道へ修学旅行をし

り，東北では夏休みに秋田の竿燈まつり，青森の
ねぶたまつりを見ました。又静岡や高山，京都へ
も行きました。日本は素晴しい歴史をもった国で
す。私は日本に来る前，日本の女の人はきものを
着て，頭をきれいに結っているものだと思い，剣
道や華道しかない国だと思っておりましたが，外

/垂、国のスポーツ，野球やサッカー，テニスが盛んで
びっくりしました。
オーストラリアはのんびりしていますが，日本

は忙しそうにしていますね。東京，横浜は特にそ
うです。しかし日本人には茶道や華道など静かに

物を見る心があり，外国人には出来ない事です。
私も最後の２ケ月に出来る様になりました。
日本は狭く，オーストラリアは広いですが，東

京には何でもありますが，オーストラリアは何も
なく不便です。綾瀬R.C他４家族の方々大変素晴
しい方達です。

皆さん，来年もよい年を迎えて下さい。
山田道則君
日本のロータリーは23地区に分れており，現在

ﾉ‘心へ２２地区で160名の交換学生を扱っております｡l
地区当り，７，３人と非常に少ない。外国では20～
30人くらい扱っています。当259地区では５名お
りますが，横浜という国際的な都市，或は横須賀，
厚木と言った基地があり乍ら，もっと多く出来な
いものかと考えています。日本では大さわぎをして

迎えお金をかけていますカヌ，諸外国では家族同様にし
ています。日本には１，３００人のRC,7万人のロー
タリアンがいます。そういう点から見ても少ない。
さて，受入学生と派遣学生とは同じでなければ

ならないとされています。受入地区では各学校へ
呼びかけ，学校の推せんをして貰い，その中から
地区で選出して派遣学生を決めます。昨年はたっ
た５名を選出するのですから大変な競争率になり

ました。もちろん学校での成績も優秀でなければ
なりませんし，本人も両親も国際性豊でなければ
なりません最後に身体検査を受けてパスします。
日本でば毎年３月末に送り出していますが，３ケ

月くらい前から地区で教育します。送る方は余り
やる事はありませんが，受入れの方は沢山ありま
す。先ずホスト家庭，これは３ケ月交代で４家庭
で受持ちます。受入家庭ではご夫人が大変です。

言葉の障害があります。このホストの他にカウン
セラーがおります。任務は学生の監視と相談相手
の仕蒋が王です。

先ず受入れの学校を探さなければなりませんし
予算も必要です。一年間で約150万円くらいで
す。今回私どもの場合は，大和学園でお引き受け
頂きましたから，小学校，中学校，高校と段階的
に勉強することが出来た様です。

学生の私生活の面では男女の交際は認めていま
すが，恋愛関係は駄目です。又小遣いは地区で一

率１ケ月１万５千円と決めてあります。
鹸初は多少日本の学校に憤れずとまどう君があ
りましたが，現在では日本語で冗談まで言える程
になりました。星特別代表も以前にホストのご経

験がおありですので，詳しくは足先生にお聞き下
さい。

スマイルBOX
綾瀬R.C.近藤会員，交換学生，テレスをビジタ

ーに連れて来ました。宜敷く御頴します。

星特別代表本年度上半期が無塩終りました。

皆様のご努力により，昔々クラブ作りが
出来，又チャーターの準備もと冨こおり
なく進行しています。先日のガバナー公

式訪問も良い雰囲気の中に終り，ホッと

致しました。
松本会員，職業柄とは言え，ガバナー公式訪問の

際に欠席し申し訳ありませんでした。
ようやく一段落しましたので……。

スマイルＢＯＸ報告

12月分合計97,200円，半期累計378,200円
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月 日 曜日 時間 事 項 内 容

１

２

３

４

木

木

木

日

木

木

木

木

木

木

木

’

土

木

木

木

水

木

木

日

木

４

皿

喝

別

妬

１

８

帽

躯

１

８

ｍ

旧

躯

羽

５

吃

旧

朗

茄

１２：３１

１２：３１

１２：３１

１２:３C

１２：３０

１２:３０

１２:３０

１２:３０

１２:３０

１２:３０

１２：３０

１２:３0

[２:３0

２:３０

[２:３0

例 会 挨 拶

例会イニシエイションスピーチ

例会ケストスピーカー

第２回家族会

休 会

例会ケストスピーカー

例会ケストスピーカー

例 会 ク

例会

一

フ ブフォーラム

ゲストスピーカー

例会イニシエイションスピーチ

例会ケストスピーカー

第６分区 １.G.F.

例会ケストスピーカー

例会イニシエイションスピーチ

例会イニシエイシヨンスピーチ

例会イニシエイションスピーチ

例 会 卓 話

例会

チャーターナイト

休 会

会長，幹事「年頭にあたり」

須藤正道君，寺田伍六君

熊谷和夫氏（海上自衛隊二等海佐）

観 劇 於 東 京 宝 塚 劇 場

21日の家族会振替

小堀憲助氏（川崎北R.C.)

長谷川達雄氏「国際奉仕について」

｢国際奉仕について」

(世界理解週間）（ロータリー創立記念）

細谷実パストガバナー

富沢重徳君，土屋翁三君

大谷嘉朗氏「国際里親運動について」

於 三 協 会 館

小武徹郎君「米山奨学生について」

上田利久君「雑誌週間にあたり」

チャーターナイト準備

22日のチャーターナイトに振替


